

ABSTRAK

Yulia Dwi A. 2020. *Analisis penetapan biaya administrasi pada Pembayaran UKT mahasiswa UIN Antasari melalui BRISyariah cabang Banjarmasin.* Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: Dr Syaugi, S.Ag., M.A

Kata Kunci: Biaya Administrasi, Pembayaran UKT, BRISyariah.

Penelitian ini dilatar belakangi pengalaman mahasiswa yang melakukan pembayaran UKT UIN Antasari pada tahun 2019 semester ganjil, secara langsung melalui Teller KC BRISyariah yang dikenakan Biaya Administrasi sebesar Rp 3000,-.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dasar penetapan biaya Administrasi yang dikenakan pada saat pembayaran UKT mahasiswa UIN Antasari. Serta menjelaskan dampak positif yang terjadi ketika dikenakannya biaya administrasi pada saat pembayaran UKT UIN Antasari, meliputi fungsi dikenakannya biaya administrasi, syarat biaya administrasi, penerapan biaya administrasi di Bank Syariah.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*), yaitu penelitian yang menggunakan informasi yang di peroleh dari pihak Bank yang mengetahui hal hal yang berkenaan dengan masalah yang penulis teliti tentang dasar BRISyariah menganakan biaya administrasi pada saat pembayaraan UKT semester ganjil 2019, yang disebut informan. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, untuk memperoleh data yang di perlukan, penelitian ini menggunakan Teknik wawancara kepada Karyawan BRISyariah KC Banjarmasin.

Melalui Teknik wawancara kepada karyawan BRISyariah tentang dasar Bank mengenakan biaya administrasi pada saat pembayaraan UKT UIN Antasari. Penelitian ini menghasilkan: *Pertama:* Biaya administrasi Rp3.000,- yang dikenakan bank pada saat mahasiswa melakukan pembayaran UKT melalui Teller di KC BRISyariah disebabkan bank ingin menghindari banyaknya antrian dan menginginkan semua mahasiswa berpindah melakukan pembayaran melalui Transfer sehingga memudahkan semua pihak baik mahasiswa bank dan nasabah pengguna BRISyariah lainnya. *Kedua:* Dampak positif yang dirasakan ketika dikenakannya biaya administrasi adalah banyak mahasiswa berpindah melakukan pembayaran melalui transfer.